

#BADEN-WÜRTTEMBERG 15. Dezember 2023

Kalte Füße? Nicht mit uns!

Die Betriebsgruppe DB S-Bahn Stuttgart veranstaltete im Hindenburg-Bau Stuttgart eine Infoveranstaltung für Ihre Mitarbeiter.



Bei guten Gesprächen und Diskussionen ging es auch um die Enttäuschung, dass der Tarifvertrag der EVG derzeit nicht für die Kolleginnen und Kollegen der S-Bahn Stuttgart angewendet werden kann, da es sich um einen TEG Betrieb handelt.

Daher symbolisierte die Betriebsgruppe mit Socken, dass sie hier keine kalten Füße kriegen! Sie stellen damit klar: "Wir halten zusammen und kämpfen dafür, dass unsere Tarifverträge, auch wieder für uns angewendet werden können!"



